
令和元年１１月定例会

１２月１３日(金)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ９ 乙 倉 賢 一

２ 自由民主党 ２７ 小 林 義 明

３ 無 所 属 ４３ 蜂 谷 弘 美

４ 自由民主党 ３３ 加 藤 浩 久

知 事

知 事

総合政策局長

保健福祉部長

産業労働部長

教 育 長

［一括質問］

１ 義務教育学校について

２ 浸水想定等について

３ 水防団について

［一括質問］

１ 県立防災センターの新設について

２ 県民へのメッセージについて

［一問一答］

１ 人口減少について

２ ジビエの安全性について

３ 精神疾患について

４ 教員の人材確保について

５ 児童生徒の体力向上について

６ 観光地のトイレ洋式化について

［一括質問］
１ 宇野港の復旧について
２ 宇高航路について
３ 国民体育大会について
４ 日本スポーツマスターズ2021に
ついて

５ 受動喫煙防止対策について
６ あおり運転について
７ 企業誘致について
８ スクールロイヤーについて
９ 県民へのメッセージについて

知 事

県民生活部長

環境文化部長

保健福祉部長

土 木 部 長

教 育 長

警察本部長

知 事

危機管理監

土 木 部 長

教 育 長



 
一括質問  

一般質問      自 民 党      乙倉議員      
１ 義務教育学校について  （１）期待  （２）地域にもたらす効果  （３）制度周知等  
２ 浸水想定等について  （１）最大規模降雨  （２）ハザードマップ    ア 表現の統一    イ 身近な地区での作成  （３）中小規模河川  
３ 水防団について  （１）検討状況等  （２）安全の確保  （３）消防学校における教育訓練   

   
［ 知    事 ］ 
［ 教  育  長 ］ 
［ 教  育  長 ］   
［ 知    事 ］ 
［ 危機管理監 ］   
［ 土 木 部 長 ］   
［ 土 木 部 長 ］ 
［ 土 木 部 長 ］ 
［ 危機管理監 ］    



 
一問一答  

一般質問      自 民 党      小林義明議員      
１ 人口減少について  （１）受けとめ等  （２）人口増加自治体の分析  （３）おかやま創生総合戦略  
２ ジビエの安全性について  
３ 精神疾患について  （１）現状認識  （２）対応策  
４ 教員の人材確保について  
５ 児童生徒の体力向上について  
６ 観光地のトイレ洋式化について  

   
［ 知    事 ］ 
［ 総合政策局長 ］ 
［ 総合政策局長 ］  
［ 保健福祉部長 ］  
［ 保健福祉部長 ］    
［ 教  育  長 ］  
［ 教  育  長 ］  
［ 産業労働部長 ］     



 
一括質問  

一般質問      無 所 属      蜂谷議員      
１ 県立防災センターの新設について   
２ 県民へのメッセージについて    

［ 知    事 ］   
［ 知    事 ］  

  



 

一括質問 
 

一般質問      自 民 党      加藤議員 

 

    

１ 宇野港の復旧について 

 

２ 宇高航路について 

 （１）生活の足への対応 

 （２）航路存続への支援 

 

３ 国民体育大会について 

 

４ 日本スポーツマスターズ2021について 

 （１）意気込み 

 （２）準備 

 

５ 受動喫煙防止対策について 

 （１）県民等の意見 

 （２）条例骨子案の考え方等 

 

６ あおり運転について 

 

７ 企業誘致について 

 

８ スクールロイヤーについて 

 

９ 県民へのメッセージについて 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 環境文化部長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

［ 警察本部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

  


